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Riviera, 14 dicembre 2021 
 

 

RISPOSTA ALL’INTERPELLANZA DEL’11 NOVEMBRE 2021 PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE COMUNALE JOSÉ DEL ROMANO INERENTE UN POTENZIALE DI 101GWH DI 
ELETTRICITÀ LUNGO AUTOSTRADE E FERROVIE 

Signor Presidente, 
Signore e Signori Consiglieri comunali, 
 
il Municipio ha preso conoscenza dell’interpellanza presentata l’11 novembre 2021 dal Consigliere 
Comunale José Del Romano avente come oggetto un potenziale di 101GWH di elettricità lungo 
autostrade e ferrovie svizzere. 
 
L’esecutivo comunale vede molto positivamente lo sfruttamento delle superfici occupate delle 
infrastrutture di trasporto sul nostro territorio per la produzione di elettricità. Fornire un valore aggiunto 
positivo ad infrastrutture che prevalentemente sono caratterizzate da influssi negativi (inquinamento 
fonico, vibrazioni, cesure territoriali con relative difficoltà d’interscambio tra i comparti, influsso 
paesaggistico negativo) è certamente un’idea da sostenere. 
 
Solo la presenza di un’attività diretta di produzione, trasporto e distribuzione di energia elettrica 
garantisce tuttavia quelle sinergie che possano rendere economicamente sostenibili simili progetti. 
La sola produzione e vendita di elettricità infatti non risulta redditizia e non permetterebbe certamente 
di sostenere un imponente investimento finalizzato allo sfruttamento delle possibilità presenti con 6.3 
km di ferrovie e 4.2 km di autostrada. 
 
Per questo motivo il Municipio ha già richiesto alla Società elettrica sopracenerina una presa di 
posizione riguardo ad un suo interessamento in merito. Il Municipio è pronto a sostenere la SES 
innanzi alle autorità federali al fine di poter concretizzare un simile progetto che potrebbe avere 
ricadute interessanti e importanti per la valorizzazione del nostro territorio. 
 
Con la massima stima. 
 
 

Il Municipio 
 
 


